

Vamos a decirlo de una vez: Cáceres sabe lo que necesita, conoce los caminos que conducen a una serie de objetivos básicos,
quiere recorrerlos y tiene conciencia de que cuenta con recursos
naturales sobre los que asentar sólidamente su desarrollo. Dispone
de instrumentos legales muy calificados. Ha clasificado las líneas
esenciales de una programación realista y adecuada. Dispone de
un equipo técnico y representativo de capacidad comprobada.
Para la actualización constante de los saberes, de la actitud y de
la mentalidad, ahí están sus Facultades y Centros Universitarios.
Los cimientos en lo agrario, en lo industrial y en lo cultural
están ya ahí, sobre esta tierra que engendra hombres cabales,
serios y con talla sobrada para ensanchar los límites de la Historia.

En cuanto a disponibilidades financieras, las cifras del aborro provincial representan un montante que habla por sí solo suficientemente de que los cacereños mantienen un talante sensato aun dentro de los hábitos a los que empuja la "sociedad de consumo" y puede ser una gran palanca. El pulso empresarial inicia un ritmo y una tónica más que esperanzadores. Las generaciones jóvenes son sanas y han abierto su talante a la incitación de los nuevos borizontes.

En esta paz de Franco, sobre lo ya hecho y en marcha, edificar la plataforma del lanzamiento definitivo comportará esfuerzos y desvelos, pero es hermoso y necesario.

Pongamos todos nuestros relojes a punto y adelante. Las páginas de este número de la revista ALCANTARA demuestran fehacientemente que es la hora.

> VALENTIN GUTIERREZ DURAN Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento. Cáceres